



# 立花南だより

平成 30 年 9 月 28 日(金)

尼崎市立立花南小学校

尼崎市三反田町 2-16-1

Tel(06)-6427-5445

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E24/index.htm>

【夢をあきらめない…身近な目標でみんなに自信を】

## 一気に秋が深まり…天候が心配される頃となりました

先日まで、酷暑の名にふさわしい日が続きましたが、今度は、天気が安定しない日々が続きます。朝夕は、寒い時もありますので、どうか皆様体調には十分お気をつけ下さい。

さて、早くも 10 月の声を聞く頃となり、今年度の折り返し点を過ぎようとしています。今年から、夏休みが 1 週間短縮され、8 月下旬からのスタートとなりました。子ども達は、もっと夏休みが欲しかったようですが、ご家庭の皆様はどうでしょうか。

エアコンが完備された今年から、授業時間の確保と、子ども達に学習内容をより理解してもらうために、小学校では、2 学期の 8 月下旬はじまりとなりました。しかし、台風や大雨などで休校するなど結果としてたくさんの授業時間を確保することができませんでした。

今後台風 24 号が、21 号と同じ進路をとるような予報が出ています。進路によっては、10 月 1 日(月)も、暴風雨警報等で臨時休校も考えられます。気象情報をよく確認していただき、1 学期に配布致しました通り、よろしくお願い致します。

※学校では、基本的には気象庁によります「気象情報」をもとにして、情報を得ることにしています。警報は、どの「気象情報」「天気予報」も一緒ですが、雨の降る確率や雨の降り出す時間ややむ時間は、若干異なります。今後は、ウェザーニュースや他の情報も参考にしていまいます。

※雨が降ると電話がつながりにくくなっています。電話会社には、すでに 4 度修理に来てもらっていますが、一時的にはよくなるものの、すぐに悪くなります。ご不便をおかけ致しますが、その都度修理してもらっています。ご理解の上、連絡帳などもご活用下さい。

## 体育大会…感謝とおわび

先日の体育大会には、多数のご来校をいただき感謝致します。当日は、子ども達がよく頑張ってくれました。まさに、平成最後にふさわしい、よい体育大会になったと思います。

また、22 日(土)朝には一旦決行をお伝えしながら、再びの降雨により運動場が水浸しになり、すぐに延期を決めました。保護者の皆様には、早朝より並んで頂く、お弁当の用意をして頂くなど、混乱とご迷惑をおかけしましたことを、深くお詫びいたします。再降雨は雨雲レーダーで捕捉できなかったことありますが、その可能性も考えて、今後より慎重に決定していきたいと思ひます。

校 長 酒 井 隆 文

日	曜日	行 事
1	月	3年社会見学（コープ） 銀行振替①
2	火	朝会
3	水	委員会活動
4	木	代表委員会
5	金	5年自然学校保護者説明会(視聴覚室)
6	土	
7	日	
8	月	体育の日
9	火	図書集会 読書旬間（～19日）
10	水	クラブ活動 避難訓練（火災）
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	銀行振替②
16	火	

日	曜日	行 事
17	水	
18	木	就学時健康診断（13：45） 12：00給食 13：00下校
19	金	連合体育大会
20	土	
21	日	
22	月	個人懇談（4校時まで） 視力検査6年
23	火	個人懇談（4校時まで） 視力検査5年
24	水	個人懇談（4校時まで） 視力検査4年
25	木	個人懇談（4校時まで） 視力検査3年
26	金	個人懇談（4校時まで 予備日） 視力検査2年
27	土	
28	日	
29	月	視力検査1年・たんぼぼ
30	火	
31	水	連休予備日

## 立花南小学校のみんな、ありがとう！

9月22日（土）に体育大会が雨で延期になり、教室でほとんどの児童が過ごしていた時、5年生の1クラスが運動場へ出て、水たまりの水を、スポンジで取り運動場を元の状態に戻そうとしてくれていました。「今、水とれたら体育大会できるやん！」そんな声が聞こえてきそうな場面でした。裸足で活動している子どもたちの姿が、かっこよかったですし、輝いていました。



その後、5年生はほぼ全員が運動場で活動し、休み時間には、他の学年の児童も手伝っていました。たちみなのおかげで、本当にありがとう！！